



Medienmitteilung

Bad Zurzach, 24. Mai 2016

RehaClinic hat per 1. Januar 2017 eine neue CEO

Der Verwaltungsrat von RehaClinic AG hat im Mai 2016 über die Nachfolge von Judith Meier entschieden: Denise Bundi, Direktorin und COO der Klinik Gut St. Moritz AG und Mitglied des Verwaltungsrats der Reha Klinik Andeer, wird per 1. Januar 2017 neue CEO von RehaClinic AG. Judith Meier wird zu diesem Zeitpunkt ihre neuen Funktionen als Delegierte des Verwaltungsrats von RehaClinic AG und als Stiftungsrätin der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden übernehmen.

Die Entscheidung ist getroffen. Per 1. Januar 2017 erhält die RehaClinic-Gruppe eine neue CEO: Der Verwaltungsrat hat Denise Bundi zur Nachfolgerin von Judith Meier gewählt. Aktuell ist sie Direktorin und COO der Klinik Gut St. Moritz, Mitglied des Verwaltungsrats der Reha Klinik Andeer und Vorstandsmitglied im Verband Swiss Leading Hospitals.

Denise Bundi gilt als eine Führungspersönlichkeit mit breitem Kompetenzspektrum und langjähriger Erfahrung im Gesundheitswesen. Sie leitete in der Vergangenheit verschiedene Projekte, vor allem im Bereich Prozess- und Qualitätsmanagement sowie Projekte zum Aufbau von mehreren stationären und ambulanten Einheiten. Mit einer betriebswirtschaftlichen Ausbildung, einer Weiterbildung im Bereich Spitalmanagement sowie dem grossen Knowhow, das sie in verschiedenen Leitungspositionen im Gesundheitswesen erworben hat, bringt sie in die neue Funktion ein breites Wissen und viel Erfahrung ein. Den Verwaltungsrat hat sie mit ihrer analytischen und integrativen Persönlichkeit, ihrem engagierten Auftreten und ihrer Fähigkeit zur Vernetzung überzeugt.

Es war dem Verwaltungsrat ein Anliegen, eine Persönlichkeit für RehaClinic zu gewinnen, die die Bedürfnisse der Patienten, hochstehende Qualitätsanforderungen, unternehmerisches Denken und Handeln zu verbinden weiss und damit vertraut ist, in einer Unternehmensgruppe zu agieren.

Judith Meier wird bis zur Übergabe der Funktion an Denise Bundi zum 1. Januar 2017 die Funktion der CEO von RehaClinic AG weiter innehaben.

Auskünfte erteilt

RehaClinic AG

Judith Küstler

Leiterin Stab CEO

Quellenstrasse 34

5330 Bad Zurzach

Tel.: +41 56 269 50 74

j.kuestler@rehaclinic.ch



RehaClinic

Unternehmensgruppe für
Rehabilitation und Prävention

RehaClinic, eine namhafte und in weiten Teilen der deutschsprachigen Schweiz tätige Unternehmensgruppe mit Sitz in Bad Zurzach, ist in den Bereichen Rehabilitation, Prävention, Schlafmedizin und Reintegration tätig. Die RehaClinic-Gruppe betreibt stationäre Rehabilitationskliniken, ambulante Rehabilitations- und Trainingszentren, Kliniken für Schlafmedizin sowie auf die berufliche und soziale Reintegration spezialisierte Einrichtungen und koordiniert diese Angebote zu einer integrierten Versorgungskette. Die einzelnen Fachkompetenzen werden gesamtheitlich aufeinander ausgerichtet und mit den vor- und nachgelagerten Institutionen eng vernetzt. Eine eigene Forschungsabteilung garantiert die fortlaufende Weiterentwicklung der Rehabilitationsmedizin. RehaClinic beschäftigt aktuell um 1'050 Personen. Detailinformationen: www.rehaclinic.ch